

---

## **Individualisme et individualisation**

À mon avis, la société d'individualisme insiste l'indépendance personnelle et les intérêts individuels. Grâce à l'esprit français du siècle des Lumières, cette pensée consiste à sacraliser les droits individuels, mais en même temps, elle risque de guider les citoyens sur l'égoïsme.

Similaire et différent de l'individualisme, l'individualisation correspond à une autonomie de la mentalité et du comportement. Je pense que notre société moderne est plutôt la société d'individualisation, on peut choisir de s'épanouir de façon individuelle, ou bien de s'identifier à des collectifs.